

Jahresbericht des Präsidentenversammlung zuhanden der GV vom 24. November 2023

Geschätzte Vereinsmitglieder

An der letzten GV war das grosse Thema wie geht es weiter nachdem bekannt wurde, dass wir unsere Sportanlage verlassen müssen.

Für viele Vereinsmitglieder sowie für mich persönlich war es ein sehr einschneidendes Ereignis. Viele haben über Jahrzehnte den Weg auf die Anlage auf sich genommen und schöne, lustige und emotionale Stunden dort verbracht. Wir haben mit einem tollen, wunderschönen und kulinarisch hochstehenden Abend dieses Kapitel geschlossen.

Veränderungen sind auch Chancen und wir vom Vorstand haben alles unternommen, dass es weiter geht. Nach diversen Gesprächen mit den Verantwortlichen des FC Arlesheim haben wir eine gute Lösung gefunden, dass unser Training sowie Spielbetrieb weiter gehen. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an den FC Arlesheim.

Bei aller Euphorie dürfen wir aber nicht vergessen, dass es nicht einfacher wird was die finanziellen Aspekte angeht. Die Ausgaben der Miete an den FC Arlesheim sowie der Wegfall der Beizen Einnahmen, die nicht unerheblich waren, werden wir Alle auch zukünftig sehr gefordert sein!

Auch bei der 50+ Mannschaft gab es eine grosse Veränderung. Nach einer gefühlten Ewigkeit als Trainer hat René Hirschi den Vorstand informiert, dass er ein bisschen kürzertreten möchte und das Amt des Trainers sowie die Verantwortung Spielbetrieb 50+ abgeben möchte. Lieber René, es gibt keine Worte des Dankes die zutreffend wären was du über all die Jahre gemacht hast für unseren Verein. Darum einfach nur DANGGE!

Nach kurzer Trainersuche, einem Gespräch mit David Degen, der ja ein wenig Erfahrung mit Trainer suchen hat, haben wir eine sehr gute Lösung gefunden.

Die Verantwortung der 50+ Mannschaft liegt zukünftig auf der Schulter von Steven Maryns, Fabio Barazza und René Schnell. Ein grosses Merci für euere spontane Hilfe. Die Messlatte und der Druck für Euch wird sehr hoch sein.

Abschliessend möchte ich mich bei Euch allen für das entgegengebrachte Vertrauen recht herzlich bedanken. Ein grosses Danke auch meinen Vorstandskollegen für den immer unermüdlichen Einsatz und allen Vereinsmitgliedern die seit Jahren immer für unseren Verein da sind.

Aui baid. bicibi Gesulid	Auf	bald.	bleibt	Gesund
--------------------------	-----	-------	--------	--------

Herzlichst

Euer Präsident

Cello Ammann